

# 10月の園だより

令和7年10月1日(水)

爽やかな秋空に、気持ちの良い風が吹くようになってきました。園庭の上空を沢山のトンボが飛んでおり、子どもたちが走りながら追いかけています。食欲の秋、芸術の秋、スポーツの秋・・・戸外遊びなどを通し、秋の自然をたくさん感じ、この季節ならではの経験が出来るようにしていきたいと思います。

## 10月の予定

- 1日(水) 体操教室(以上児)
- 7日(火) 運動会総練習(以上児)
- 8日(水) 運動会総練習(未満児)
- 11日(土) 運動会(雨天時18日に延期)
- 15日(水) 体操教室(以上児)  
内科健診(15時～)
- 16日(木) まなびタイム(らいおん組)
- 21日(火) 誕生会
- 22日(水) 4歳児親子遠足
- 23日(木) まなびタイム(らいおん)
- 24日(金) サッカー教室(らいおん)
- 27日(月) きらきらタイム(以上児)
- 28日(火) つくしっこひろば
- 29日(水) 避難訓練(火災)
- 30日(木) 炊き出し訓練(以上児食育)
- 31日(金) 交通安全教室(10:15～)

## 11か月のよてい

- 4日(火) 1号受付
- 5日(水) 避難訓練・以上児食育
- 6日(木) まなびタイム
- 7日(金) 3歳児親子遠足
- 10日(月) 1号面接
- 11日(火) きらきらタイム(未満児)
- 12日(水) 体操教室(以上児)フリー参観
- 14日(金) 誕生会
- 18日(火) きらきらタイム(以上児)
- 19日(水) つくしっこひろば
- 20日(木) まなびタイム
- 21日(木) 不審者対応訓練
- 26日(水) 体操教室(以上児)フリー参観

※令和7年度の1号の園児募集は10/1より行います。詳細はお電話にてお問い合わせください

# おしらせ

- ★運動会に向けての練習が日々行われますので、登園時間などクラス掲示を確認し、ご協力をお願いします。
- ★30日の以上児の食育活動では「はっと汁」を作ります。エプロンと三角巾を使用しますので、ご用意をお願いします。10月24日(金)までに持ってきてください。持ってきたら、ロッカーの後ろにかけてください。髪の毛が長いお子さんは結び、爪の長いお子さんは短く切ってきてください。
- ★11月12日(きりん・らいおん)・26日(ぞう)以上児の体操教室フリー参観があります。近くなりましたらおがスマで出欠の確認や詳細を送信いたします。



## 親子遠足

10月22日はぞう組4歳児親子遠足、  
11月12日はきりん組3歳児親子遠足  
があります。  
詳しくは後日おがスマでおたよりを配信  
いたします。



## 15日(水)は15時～ 内科健診があります

お休みすると、長谷川小児科に直接行っていただくこととなりますので、出来るだけお休みの無いようにお願いします。



## ～運動会の取り組み～



以上児リズム

未満児リズム

かけっこ



# ひよこぐみ

★9月のねらい★

・運動遊びやアスレチック遊びを通して、身体を動かす楽しさを味わう。



つかまり立ちやお座りしているよ★

マットやボール遊びも楽しいね★

ひよこ組では歩行ができるようになってきたり、ハイハイやつかまり立ちが出来るようになった子が増えてきて、活発に過ごす姿が見られています。

9月に入り少しずつ過ごしやすい気温になってきて、戸外遊びをする機会が出てきました。靴を履くと、初めは緊張しているような表情を浮かべる子もいましたが、保育教諭と一緒に手を繋いで園庭を歩いて探索したり、スコップを握って砂に触れて感触を楽しむ姿が見られるようになりました。今後散歩も取り入れ、落ち葉などに触れる機会を作り、秋の自然に親しめるようにしていきたいと思ひます。

【自然との関わり】

室内ではマット遊び、ソフト積み木、ボールを出すと、大喜びでマットの山を歩いたりハイハイをして体を伸び伸びと動かすことを楽しむ姿が見られました。

【健康な心と体】歩行がまだ安定しない姿も見られるので、保育教諭が側で見守りながら身体を動かす心地よさを味わえるようにしていきたいと思ひます。



お外遊び嬉しいな♪



# きりんぐみ

◎9月のねらい◎

- ・運動会への練習に意欲的に参加しながら、できたことへの達成感を味わう。
- ・自分の気持ちを保育教諭や友達に伝えようとする。

少しずつ秋らしい気候になり過ごしやすい日が続く、運動会に向けた練習を喜びながら意欲的に行っています。鉄棒にぶら下がったり、平均台を渡ったり、ミニハードルジャンプに何度も挑戦し自信がついてきたことで「できたよ!」「もう1回やりたい!」と意欲的な姿がたくさん見られています。かけこでは友達に抜かされてしまうと悔しいという表情を浮かべる姿も見られています。一人一人の気持ちを受け止めながら友達と一緒に走る楽しさや達成感を味わえるよう、引き続き温かく励ましていきたいと思ひます。【健康な心と体・協同性】



遅まきのひまわり見つけたよ!

運動会に向けて頑張っています!

道路を作ってるよ!

乗ってください~!

積極的に自分から「〇〇しよう!」「一緒に遊ぼう」と友達を遊びに誘う姿が見られています。遊びの中で互いの気持ちがぶつかってしまうことがある為、仲立ちをしながら気持ちを代弁したり言葉を補うことで相手の気持ちに気づき、思いを言葉で表現することができるようになっています。【言葉による伝え合い】